
 

 

Non voglio farvi nessuna accusa, né alcun rimprovero 
 

Messaggio del 17.05.1997  
 

 
”Figli cari, disponete i vostri cuori all’ascolto. Voglio dirvi parole di Verità...e nessuna sarà sgradita al 

vostro cuore..., perchè quello, e solo quello, è il loro unico contenitore, da prima che IO ve le riveli.  
 

Non voglio farvi nessuna accusa, nè alcun rimprovero uscirà dalle Mie labbra. 
Avete già sperimentato infinite delusioni e amarezze. 

  
Questa dura scuola di vita vi ha già certo fatto comprendere quali sbagli avete commesso, fino ad oggi!  
 
IO so, che molti tra voi sono a un bivio della loro vita: stordirsi e gustare l’attimo, incuranti del tempo 
che fugge (e morirà per sempre tra le cose del vostro passato)... o aprire gli occhi alla Verità... prendere 
in considerazione la vostra coscienza e ipotecare il futuro eterno, facendo tesoro della vostra croce, e 
abbandonandovi fiduciosi alla guida della Parola di salvezza?! 
  
Ecco, figli Miei: come il Padre ha aperto i Cieli, per inviare il soffio che avrebbe creato una strada di libertà nel 
mar Rosso... così IO spalanco il Mio cuore, perchè fuoriesca un lungo raggio del Mio Amore, e possa segnare, 
indelebilmente, il vostro destino, facendo precipitare tutte le vostre resistenze verso il Bene..., quelle sono le 
resistenze che vi tengono allacciati alle cose che vi donano sensazioni illusorie, o gioie effimere, e che 
contrastano qualsiasi gioia puramente spirituale. 
 

Voglio accendere il fuoco dell’amore in voi... 
un fuoco impetuoso, che vi liberi da ogni forma  di dipendenza terrena. 

 
Un fuoco che incenerisca i progetti dei falsi amici, le oziose abitudini, le porte dalle quali entrano ed escono, di 
notte e di giorno, i seguaci di satana...  
 

Parlo delle porte del vostro televisore! 
 
Un fuoco che incenerisca, cioè, le immagini dei falsi idoli, e i mezzi che vi permettono di udire falsi profeti.  
 
Un fuoco che distrugga: la presunzione, l’orgoglio, la prepotenza, le passioni umane.«Ancora un brevissimo 
tempo, e Colui che ha da venire verrà, e non tarderà» (Ebrei 10, 37) 
  
Raccogliete le vostre forze... esaminate la vostra fede: è ora di muoversi! Potrebbe essere fatale la vostra 
indecisione! 
  

É ora di predicare, di lodare, di pregare...è ora d’incamminarsi verso il Padre! 
É ora di sapere quando serrare la porta del vostro cuore, perchè il nemico cerca di entrare. 

Lui è in agguato... ma, se non lo ascoltate, lui perirà e voi godrete della salvezza... per sempre. 
 

IO sono il vostro Gesù.” 
 
 


